

## SUMMARY

# AUDIT SISTEM INFORMASI PENJUALAN BARANG PT. ELEGANT ANDI PRATAMA PAINT

Created by Ratih Lydia Yuniarti

**Subject** : AUDIT SISTEM INFORMASI PENJUALAN BARANG  
**Subject Alt** : AUDIT SISTEM INFORMASI PENJUALAN BARANG  
**Keyword** : Audit, Auditor, Sistem, Informasi, Sistem Informasi, Penjualan, Sistem Informasi Penjualan Barang, Around The Computer, PT. Elegant Andi Pratama Paint.

### Description :

Informasi dan teknologi merupakan salah satu sumber daya yang utama yang harus dikelola dengan baik oleh sebuah organisasi. Karena pendayagunaan informasi serta teknologi yang tepat dan sesuai akan sangat mempengaruhi suatu proses pengambilan keputusan yang efektif pada sebuah organisasi serta akan mendukung proses bisnis secara keseluruhan. Oleh sebab itu sebuah organisasi harus memiliki suatu audit sistem informasi yang tepat dan sesuai agar sumber daya informasi dan teknologi yang dimiliki dapat dimanfaatkan sebaik mungkin.

Metodelogi yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pengumpulan data dengan melakukan wawancara, dan pengamatan (observasi) serta metode Around The Computer yang hanya menelaah pengendalian input, proses, serta output.

Hasil yang dicapai dari penelitian ini adalah dihasilkannya suatu rekomendasi Audit Sistem Informasi yang tepat melalui analisis yang digunakan sudah baik dan cukup memadai dalam mendukung tercapainya visi dan misi organisasi secara optimal, serta dihasilkannya alternatif solusi yang strategis untuk menyelesaikan berbagai permasalahan yang dihadapi.

**Date Create** : 04/09/2013  
**Type** : Text  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200683012  
**Collection** : 200683012  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor